
秋期大分県二輪車安全運転講習会（Ｒ６，９，８）アンケート結果 

 

・大変勉強になりました。自己流で走行していたので、変な癖もついていたと思いますし、

初心にかえるためにも、有意義な講習会になりました。次回も参加のタイミングがあれば、

参加したいと考えています。技量アップのためにも参加します。 

 

・今まで独学でしていたことを客観的に評価していただき参考になりました。仕方ないこと

だとは思いますが、もっと実技が多いと嬉しいです。バイク仲間にも薦めたいです。 

 

・楽しく学べました。心のブレーキを忘れずに安全運転したいと思います。 

 

・大型バイクの免許を１年ほど前に取りましたが、低速走行が上手に出来ず、今日はいい勉

強になりました。また機会があれば参加したいと思います。本日はありがとうございました。 

 

・本日は、大変貴重な会を主催していただきありがとうございました。免許を取得して二輪

車に乗り始めて、距離にして１００キロ程度のバイクのバの字もわからない状態でしたが、

バイクの乗り方の基礎や安全運転のヒントがつかめたと思います。次回も時間の都合が取

れればぜひ参加したいと思います。本日はありがとうございました。 

 

・大変勉強になりました。また申し込みたいです。 

 

・バイクの特性やコツを教えていただき、スラローム等とても勉強になった。また機会があ

れば参加したいと思います。 

 

・低速走行が苦手で講習会を受けました。最初のタイムより早くなっていたので少しは上達

したと思います。ありがとうございました。 

 

・二輪の講習会があれば参加したい！！といつも思っていました。たくさんのアドバイスに

て、来た時と帰る時では、だいぶ変わったかと思いました。また機会があれば参加したいと

思います。ありがとうございました。 

 

・初めての講習会で、警察の方々に私自身の個人情報を名記するのは大変迷いましたが、思

い切って参加して、非常に有意義な時間となりました。白バイ隊員の方にスラローム走行を

先導していただき、本職の素晴らしさに脱帽しました。これからも時間が取れましたら、参

加させていただきたいと思います。大変お世話になりました。 

 



・最初は緊張していたのですが、指導員の方の親しみやすく、的確なご指導で帰りにはすご

い気持ちが楽になりました。Ｓ字やクランクも、自信が少しつきました。バイクをこの先も

楽しんでいきたいです。本日は大変ありがとうございました。 

 

・自分が苦手な事を確認できました。受講前よりリアブレーキやアクセルの使い方がわかる

ようになった気がします。先生方も参加者のみなさんやさしく楽しい方ばかりで楽しい時

間を過ごすことが出来ました。ありがとうございました。 

 

・免許はあるけど技術もない、知識もない、でもバイクに乗りたい私にとってすごく有意義

な１日となりました。周りが大きな立派なバイクなので、少し気が引けてしまいましたが、

講師の先生２人がずっと私に寄り添って私のレベルに合わせて、細かい所から（スタンドを

立ち上げる）左右の確認、目線の位置や姿勢など丁寧に教えて下さり、少しずつ上達し、自

信につながりました。昨日までは不安ばかりでしたが、やっとスタートラインに立てた気持

ちです。今日の初心を忘れず良いライダーになります。ありがとうございました。感謝！！ 

 

・時期的に、まだまだ暑かったので、もう一ヶ月程度後にしてもらえる嬉しいです。 

 

・暑い中ご指導して下さりありがとうございます。定期的に参加することで、バイクの技術

の向上が出来ているのではないかと思います。まだまだ自分のバイクを乗りこなせていな

いように思うのでまた参加したいです。指導員の方もシャッフルしてもらい、違う方々の指

導も受けてみたいです。ありがとうございました。 

 

・あまりバイクの乗ることが少なくなってきているので、たまにこういう会で自分の衰え具

合を確認して安全運転に努めようと思います。 

 

・１５０ｃｃスクーターから６５０ｃｃミッション付きに乗り換えたため参加しました。低

速旋回が不得意のため、大変いい練習となりました。特にインストラクターの方の後ろを走

ることでライン取り、目線、ブレーキ、アクセルのタイミングがよくわかりました。本日は

大変ありがとうございました。 

 

・１つ１つのアドバイスが自分の苦手意識のあった部分の解決方法だったので、反復したこ

とで乗りやすさ、曲がりやすさに繋がりました。 

 

・我流でライディングテクニックを磨いてきましたが、講師に教えてもらい、実力不足が毎

回うきぼります。また次回参加させてもらいます。 

 



・マンツーマンでの指導を頂き、１人１人の力量に合わせたアドバイスをしていただいた点

が一番良かった点だと思います。今回は特にライン取りについて学ぶことが出来ました。こ

のラインは早く走るためのラインではなく、安全に走るためのラインであることも理解で

きました。次回は友人を誘って２人で参加したいと思います。 

 

・スラロームやトライカーナで技量が向上したと感じた。また参加して技量の向上を図りた

い。 

 

・自分のバイクと向き合って走れる場があるのは助かります。ぜひまた参加したいと思いま

す。 

 

・５回目の参加ということで、初回の参加から３年目となりました。その間、少しばかりの

スキルアップが出来て、私の単車生活の糧になりました事を大変感謝しています。暑い中、

熱いご指導をしていただいたインストラクターの皆様をはじめとした関係各位、本当にあ

りがとうございました。 

 

・基本的な事を丁寧に指導いただき、大変良かったです。普段、バイクに乗る機会が少なく

なっていたので大変良かったです。スラロームの記録が２回目はよくなって嬉しかったで

す。 

 

・今回は明確な自分の課題と向き合うことが出来た。トライカーナ・パイロンスラロームの

入り方が見えたと思う。 


